

Wesentliche Ergebnisse der gemeinsamen Sitzung des Programmausschusses Fernsehen und des Programmausschusses Hörfunk am 07. Oktober 2024 in Frankfurt am Main

1. Schwerpunkt der Programmbeobachtung sind hr-Zulieferungen für das lineare TV-Magazin „Plusminus“ und den digitalen Wirtschaftspodcast „Plusminus. Mehr als nur Wirtschaft“. Der Ausschuss prüft auf Grundlage der Qualitätsrichtlinie und tauscht sich mit Programmverantwortlichen und Redaktion über Themen, Distribution, Reichweiten und Zielgruppen aus. Der Ausschuss kommt zu dem Ergebnis, dass Sendung und Podcast die Kriterien der ARD-Qualitätsrichtlinie erfüllen.
2. Der Intendant berichtet über den Stand der Diskussion und Kommunikation rund um den Reformstaatsvertrag.
3. Die Programmdirektorin berichtet, dass die Serie „Die Zweiflers“ beim Deutschen Fernsehpreis von sechs Nominierungen vier Preise einstreichen konnte. Eine Fortsetzung der Serie ist in Planung.
4. Das Gremium evaluiert die Anwendung der ARD-Qualitätsrichtlinie in der Programmbeobachtung und diskutiert die Erweiterung der Richtlinie um die Aspekte Regionalität und Hörfunk.

gez. Hildegard Klär

gez. Katharina Seewald